

Tuleda le vi de forma muy diferente. Hoy diría que ninguno de los equipos merece estar en la Tercera División, si siempre jugaran como hoy lo han hecho."

—Bien, pero dentro de todo esto, y tú, que ves más al Tudela, dínos cómo le has visto frente al Talavera, o mejor, frente a este Talavera de hoy.

—Al Tudelano, que en sus desplazamientos ha cosechado once puntos, le he encontrado extraño en este encuentro que ha realizado aquí. Jugando de esta forma creo que no se puede alcanzar ninguno; el Talavera, por el contrario, cuando tuve la oportunidad de verle en Tudela, si bien allí salió a hacer un partido con una defensiva a ultranza, en definitiva consiguió su objetivo, pero lo consiguió de una forma adecuada. Salió a defender, renunciando al ataque y, efectivamente, lo hizo con un orden; lo realizó bien y, en definitiva, también es fútbol, o también vale cara a un resultado final. Hoy, ni el Talavera fue aquel Talavera de allí, ni el Tudelano (mucho menos) ha sido el Tudelano que normalmente es en sus desplazamientos.

Agradecemos a Jose Mari sus opiniones y deseándole un feliz viaje hacia su residencia, pasamos al intento de conocer las opiniones del equipo rival.

Muchos dudábamos de que Rosendo Hernández fuese a concedernos su palabra. Ya de sobra son conocidas sus eccentricidades y su forma de ser. Y sobre todo lo mal que digiere una derrota. En la puerta, el Delegado del equipo nos indica que esperemos unos momentos, tiempo corto que nos confirma con la negativa.

"El Sr. Hernández me dice que no desea hacer declaraciones".

Aceptamos lógicamente la actitud del mister tudelano, y entonces, acompañados de la presencia de nuestro compañero periodista y radiofonista de Tudela, tratamos de que sea el Sr. Delegado del Tudela, quien nos facilite su criterio sobre el encuentro que acabábamos de ver. Nuestra sorpresa fue colosal al darnos cuenta de que, asimismo, se negaba. Sorpresa que se convertiría en una auténtica carcajada, cuando muy serio el pobre señor nos decía: "Yo no hago declaraciones si no es en una sala de prensa".

La mayúscula ridiculez que esto suponía nos hizo comentar de viva voz y frente a nuestro interlocutor lo curioso del caso, pues a nadie se le ocurre pensar en cosa semejante, dentro de los modestos campos de la Tercera División donde ni incluso Osasuna y San Sebastián, equipos que, o han sido como el navarro militantes de la División de Honor, o juegan en campo incluido en la misma, como en el caso del segundo, que lo hace en el famoso terreno de Atocha tienen tales instalaciones.

Un caso como para publicarlo en la primera plana de La Codorniz, y de seguro que se hubiera terminado la tirada...

En fin, vivir y trabajar para reír. ¡Qué le vamos a hacer!

Y como "nos dejaron solos, —los de Tudela"— seguimos el reportaje; no de cualquier manera, sino como de costumbre, marchando a la caseta local. No sin antes advertir que la negativa a opinar de los tudelanos no fue sólo para La Voz de Talavera sino también para los micrófonos de Radio Juventud de Tudela, de Radio Juventud de Talavera, informadores de la Agencia Mencheta y para los de Cifra, etc., que al alimón, hacían su trabajo informativo con el que suscribe.

En la caseta talaverana, su preparador, Pepe Toth, con una sonrisilla en la que se adivina su contento por el marcador pero sus dudas por el juego realizado, pasa amablemente a comentar para los informadores:

—¿Toth, contento de lo que el Talavera ha hecho en el campo?

—Indiscutiblemente el Tudelano, a pesar de que reconozco que ha traído algunas bajas, es un equipo fuerte y que juega buen fútbol, y por ello de todos es sabido que no es fácil ganarle. Por esto estoy contento de haber podido obtener la victoria.

—¿Cómo vio usted el encuentro cuando el Tudelano marcó su penalty y el Talavera se mostraba con muchas dudas en el centro del campo?

—Desde el lugar que ocupó, es mala situación; no obstante, diré que yo no lo he visto como penalty. Ocurre que ya uno está tan acostumbrado a recibir tantos golpes, incluso en casa, que ya es una cosa que... Porque hay que ver cómo a nuestro

favor no pitan nunca ni un solo penalty. En cuanto a lo que es el objeto de su pregunta diré que en el momento del empate pensé en reforzar el centro del campo. Intenté sacar a Moreno para meterlos en ataque, pero daba la casualidad que por el juego de Monchi, obteníamos el segundo gol, que había de ser el de la victoria, y no me parecía una reacción buena quitarlo en ese momento.

—¿Cómo se encuentra el Talavera en cuanto a sus hombres lesionados, y cuál es la posibilidad para los aficionados de confiar en (cuando menos) seguir en la categoría nacional?

—Hombre, no. Tanto como esto, no. Subir a la Segunda B ya no se puede; no digo yo eso. Ahora, estar en un lugar tranquilo dentro de las posibilidades, desde luego. Y en cuanto a nuestros lesionados, es algo enormemente grande la contrariedad que ello ha supuesto; Ferrer, Garrido, César, Espinosa, en fin creo que son hombres que normalmente deberían estar de super-titulares, y desgraciadamente no están ni tan siquiera en el banquillo todavía. Hoy a Espinosa, se ha visto como aún le falta mucho ritmo.

El preparador talaverano aún tiene unas palabras de agradecimiento para los aficionados, y nosotros terminamos la entrevista bajo el ambiente alegre de: ¡por fin!, una victoria.

QUIQUE

Campeonato de Liga Tercera División Grupo Segundo

Resultados del día 20:

- TALAVERA 2, Tudelano 1
- Castilla 6, Moscardó 1
- Palencia 1, Pegaso 0
- Osasuna 5, Ponferradina 0
- Zamora 1, At. Madrileño 2
- Calahorra 1, Logroñés 1
- Carabanchel 1, Touring 1
- San Sebastián-Torrejón, aplazado
- Leonesa 4, Mirandés 1
- Real Unión 1, Lagún Onak 0

Clasificación General

	J	G	E	P	GF.	GC.	Pts.
Leonesa	29	18	5	6	60	24	41+13
Osasuna	29	17	6	6	52	18	40+10
Castilla	28	16	6	6	60	30	38+8
At. Madrid	29	15	8	6	45	24	38+10
Pegaso	29	16	6	7	54	31	38+8
Mirandés	29	15	6	8	50	32	36+8
Real Unión	29	13	7	9	42	44	33+5
Palencia	29	11	9	9	29	27	31+1
Tudelano	29	11	9	9	35	32	31+1
Ponferrad.	29	12	5	12	41	55	29-1
Torrejón	28	9	10	9	28	32	28
Logroñés	29	6	14	9	27	30	26-2
Carabanchel	29	11	3	15	37	49	25-3
Zamora	29	10	4	15	30	48	24-6
Moscardó	29	7	8	14	27	43	22-8
TALAVERA	29	7	8	14	35	57	22-8
S. Sebastián	28	8	5	15	29	38	21-5
Calahorra	29	4	13	12	27	40	21-9
Lagún Onak	28	5	7	16	28	49	17-9
Touring	29	3	9	19	29	57	15-13

Trofeo Cervezas San Miguel

AL JUGADOR MAS REGULAR DEL TALAVERA C. F.

Puntos otorgados en el partido Talavera-Tudelano: Delio 2, Lelio 2, Carlos 1, Monchi 1, Iglesias 1, Angelín 1.

CLASIFICACION:

	Puntos
Lelio	27
Delio	27
Moreno	23
Espinosa	23
Iglesias	21

FUTBOL COMARCAL

OROPESA 1, PARADOR 5

Buen partido el disputado entre ambos conjuntos, en el que destacó ante todo la gran deportividad reinante durante todo el encuentro. Los goles fueron conseguidos de la siguiente forma:

0-1, a los 5 minutos marcó Rafa de potente trallazo. 0-2, Reyes aumentaría la cuenta de fuerte zurdazo en el minuto 20. 0-3, en el minuto 35, de nuevo Reyes desde fuera del área, logró un buen tanto. 1-3, acertó distancias el equipo local en una indecisión de la defensa visitante, mediante su número ocho, Pepe. 1-4, corría el minuto 70 cuando Reyes a trancas y barrancas se metió en el área, tirando a puerta, saliendo muy bien el guardameta y despejando, pero recogió el rechazo Tito para marcar a placer. 1-5, cerró la cuenta Rafa, tirando desde fuera del área, y tras dar el balón en el travesaño, se incrustaría en la red, consiguiendo así un espectacular tanto.

Terminado el partido ambos contendientes se saludaron, recibiendo también saludos el colegiado de turno, Sr. Camacho, el cual estuvo francamente bien.

El Parador alineó: Ramos; Emilio, Juanjo, Javi; Dami, Reyes; Adrián, Encinal, Rafa, Rubén, Tito. En la segunda parte salieron Juanfra y Juan-Carlos por Rafa y Emilio.

SANTOS PRIETO

LAGARTERA 1, VELADA 2

Alineaciones por Lagartera: Pedro; Jesús, Gabriel, José; Juan-José, Aníbal; Mingo, Camacho, Cace, Jorge, Benito.

A las 4,30 en punto, con terreno en perfectas condiciones, tarde nubosa y viento fuerte, dio comienzo el encuentro. No se hizo esperar el gol y a los 10 minutos marca Velada, en un centro desde la derecha y un cabezazo a la escuadra, un bonito gol y cinco minutos más tarde vuelve a marcar Velada en un libre indirecto dentro del área. Reacciona Lagartera y en el minuto 30 marca su gol por mediación de Benito, de disparo raso que hizo inútil la estirada del portero veladino, con lo cual llegó el descanso, que buena falta le hacía al equipo lagarterano, pues desde hace más de un mes no entrena, debido a la sanción de 4 puntos por parte de la Delegación. Los chicos han perdido la moral y hacen poco caso al fútbol, y es normal. La segunda parte siguió la misma tónica que la primera, el equipo Lagarterano quería pero no podía. Las fuerzas fallaban y cada vez el Velada se iba creciendo más y más.

JUAN JOSE

TALAVERA LA NUEVA 1, CALERA 0

Victoria medida del Talavera la Nueva sobre un Calera correo que supo ofrecer resistencia en todo momento y no se plegó con facilidad ante un equipo que teóricamente y sobre la clasificación es netamente superior.

TORRICO 1, PUENTEÑO 8

El Puenteño se paseó por el campo del Torrico. Con esta victoria abultada, la delantera del Puenteño se anota el mayor número de goles a favor de todas las que juegan en el campeonato de Adheridos.

La cabeza de la clasificación se complica, porque tres equipos: Puenteño, Talavera la Nueva, y Velada tienen los mismos puntos y también están emparejados en positivos.

BELVIS 0, GAMONAL 0

El Gamonal sacó otro positivo de Belvis, equipo que suma ya nueve puntos negativos. Decididamente el campo de los belvises es un buen feudo para ir a arañar puntos fuera de casa. Una defensa floja que se ha dejado marcar 45 tantos, y una delantera nada acertada que en lo que va de temporada sólo ha conseguido 16 dianas son la causa más visible de la mala clasificación del equipo belvises.

NAVALCAN 1, ALBERCHE 2

En el encuentro disputado entre el colista y el cabeza de clasificación del grupo se respetaron las previsiones. Aunque la victoria del Alberche no ha sido espectacular, sí demuestra que el equipo camina con fuerza y con ganas de proclamarse campeón en la presente temporada. Por el momento, un punto y un positivo le separan de sus inmediatos seguidores.

CLASIFICACION

	Puntos
1 ALBERCHE	25 + 7
2 Puenteño	24 + 6
3 Tvra. Nueva	24 + 6
4 Velada	24 + 6
5 Gamonal	21 + 5
6 Parador	19 + 3
7 Alcaudete	18
8 Calera	16 - 2
9 Oropesa	15 - 3
10 Lagartera	13 - 3
11 Torrico	9 - 9
12 Belvis	9 - 9
13 Navalcán	7 - 9

Los clubs Navalcán y Lagartera con puntos menos por sanción.

Partidos para el domingo 27 de febrero:
Parador-Tvra. Nueva.
Calera-Lagartera
Velada-Torrico
Puenteño-Belvis
Gamonal-Navalcán
Alberche-Alcaudete
Descansa: Oropesa

SANCIONES DEL COMITE DE COMPETICION

Jornada del 27-2-77:
Angel Arroyo Zapata (Oropesa).— Diez partidos por agresión al árbitro.
Jornada del 6-3-77:
Gregorio Moreno Moreno (Calera).— Siete partidos de suspensión por intento de agresión al árbitro y amenazas.
José A. Acosta Merino (Velada).— Diez partidos por agresión al árbitro.
Jornada del 13-2-77:
Una vez concluida la información del partido Talavera la Nueva-Alberche, el Comité de Competición acuerda:
Paulino González Alvarez (capitán del Alberche).— Quince partidos de suspensión por agresión al árbitro.
Angel Propín Alvaro (Alberche).— Diez partidos por agresión al árbitro.
Emiliano Palomo Romero (Alberche).— Diez partidos por agresión al árbitro.

Valentín López Curiel (Alberche).— Diez partidos por agresión al árbitro.
Félix Peña López (Alberche).— Diez partidos por agresión al árbitro.
Se deberán celebrar los 65 minutos que restan hasta el final, iniciándose con el resultado técnico de Talavera la Nueva 1, Alberche 0, que figuraba en el marcador cuando fue suspendido.
El Club Deportivo Alberche sólo podrá alinearse a siete jugadores. Todos los gastos que ocasione esta iniciación serán por cuenta del Alberche.

VENDO PISO

Tercero C. Todo exterior, en Cabeza del Moro, 6. Razón en el mismo.